
令和元年 第９回 

厚真町教育委員会会議録 

１ 開会 

    令和元年７月３０日（木）午後２時３０分 

 

２ 閉会 

    令和元年７月３０日（木）午後４時０２分 

    

３ 出席委員の氏名 

    遠藤 秀明  佐藤 泰夫  伴 俊行  長門 茂明  金光 えり 

 

４ 委員及び傍聴人以外の会議出席者氏名 

生涯学習課長 當田 美範  生涯学習課参事 宮下 桂 

【書記】学校教育Ｇ主幹 田中 紀嘉 

 

５ 会議録署名委員の指名 

（ 佐藤 泰夫 ） 

（ 伴  俊行 ） 

 

６ 教育長報告 

（１）行事参加等の動向                           （資料１） 

 

７ 所管報告 

学校教育グループ 

（１）厚南地区学校運営協議会第１回会議（６月 27日開催）について        （資料２） 

（２）厚真町英語教育推進委員会第３回連携部会（７月９日開催）について      （資料３） 

（３）厚真中央地区学校運営協議会第２回会議（７月 11日開催）について      （資料４） 

（４）７月 10日（水）鵡川漁業協同組合厚真ホッキ貝漁業部会から学校給食 

センターへホッキ貝むき身６０㎏相当が寄贈され、７月 17日（水）の 

学校給食に「ホッキカレー」として提供 

（５）北海道市町村教育委員研修会／７月 11日（木）／札幌市／教育委員２人参加 （資料５） 

（６）第２回公立高等学校配置計画地域別検討協議会／７月 12日（金）／苫小牧市 （資料５－２） 



（７）第４回厚真町小中一貫教育推進委員会（７月 16日開催）について      （資料６） 

（８）厚真町学校給食センター運営委員会（７月 22日開催）について       （資料７） 

（９）町議会総務文教常任委員会所管事務調査（７月 23日開催）について     （資料８） 

   事務・現地調査：防犯カメラの運用状況について 

（10）第１回厚真町教育委員会外部評価委員会（７月 24日開催）について      （資料９） 

（11）厚真町教育フォーラム（７月 26日開催）について            （資料 10） 

（12）加賀谷厚三・明美奨学金給付者について                 （資料 11） 

（13）７月の校長会議・教頭会議について                   （資料 12） 

【質疑】 

伴委員   ：厚南地区の学校運営協議会の今年度の取組として、「ほめる日、ありがとう」を実施する

が評価方法はどうするのか。いい取り組みだが、評価がむずかしいと思う。 

當田課長  ：添付した会議録には、評価の方法は記載されていなかった。後日、確認して説明する。 

伴委員   ：学校運営協議会として、どう評価していくのかを知りたい。 

遠藤教育長  ：公立高校の適正配置の件だが、厚真高校は現在地域連携特例校である。毎年の１年生の

入学者が２０人を超えているうちは問題ないが、今年度は初めて２０人をきり１５人で

あった。来年度２０人をきるようであったら、まちづくり計画等が必要となる。願書の

ころで見込はある程度でわかる。基本的な取組は、振興会でしっかり行っている。道教

委は財政部局とそうした取組を考慮し、留保を願う。ただし、１０人をきるような状態

が２年続くようなことがあれば再配置の対象となることも視野に入れなくてはならなく

なる。 

 

社会教育グループ 

（１）厚真町議会町内行政視察（７月４日 放課後子どもセンター）       （資料 13） 

（２）放課後子ども教室・あつま土曜楽校「あつまっ子ふるさと体験教室」② 

   ７月 14日（日） ／土居ハスカップ農園  ／20 人参加 

（３）こどもの遊び場づくりプロジェクト～冒険の杜をつくろう～ワークショップ 

７月 15日（祝） ／厚真放課後子どもセンター ／90人参加 

（４）メディアリセットチャレンジ 

   ７月 ７日（日）／10家庭 22人参加 ／８家庭成功 努力家庭２家庭 

   ７月 20日（土）表彰式 ／総合福祉センター【質疑】 

【質疑】 

伴委員   ：メディアリセットチャレンジは、なかなか参加してもらうのがむずかしいと思うが、

今回１０家庭も参加している。初めてにしては多いと思う。 

 宮下参事  ：実質的には２回目である。昨年よりは参加者が増えた。実施する家庭のハードルが

高く抵抗感があるもの。現実的には大変だが、粘り強く PRしていきたい。 

伴委員    ：大きく取り上げてやってもらいたい。３０家庭になるように PRしていってほしい。 



  

遠藤教育長   ：電子メディアの影響については、これまでも学習してきた。しつこいくらいにノーゲー

ムデイにも取り組んでいる。地道に今後も取り組んでいきたい。今回のねらいは、実

際に体感してもらい体感した家庭の言葉で、いろんな家庭にも伝えてもらいたいとい

うことである。１１月に実施する際は、さらにギアを上げていきたい。 

 

８ 議 案 

議案第１号 厚真町学校給食センター条例施行規則の一部改正について     （資料 14） 

【質疑】 

金光委員   ：２学期から始まった厚真高校の給食は、校内のどこで食べているのか。 

遠藤教育長   ：基本的には学校にお任せしている。確認しておく。 

金光委員   ：厚真の給食を見て、いろんな生徒が食べてみたくなってくれたら嬉しいことである。 

全委員    ：異議なし。 

   

議案第２号 平成３１年度全国学力・学習状況調査「北海道版結果報告書」への市町村別結果の

掲載に対する同意について                   （資料 15） 

【質疑なし】 

全委員   ：異議なし。 

 

９ その他 

（１）上厚真小学校感謝の日（兼開校１２０周年）の開催について 

  ・日時   ９月１９日（木） 午前１０時３０分 

10 次回委員会の開催日程 

    ・８月２９日（木） 午後２時３０分（予定） 

 

11 閉会 



厚真町教育委員会会議規則第１８条の規程により署名する 

 

                令和   年   月   日 
 
      教育長 
 
                令和   年   月   日 
 
      署名委員 
 
                令和   年   月   日 

 
   署名委員 
 
                令和   年   月   日 
 
   生涯学習課長（調製） 

 

 


